



## ELVIS ALEJANDRO **¡NOS LLENA! DE ORGULLO!**

Elvis Alejandro Tovar Facundo, alumno del plantel 18 Coatzacoalcos del COBAEV, logró ganar la medalla de bronce en la edición 54 de la Olimpiada Internacional de Química 2022, organizada de manera virtual desde la ciudad de Tianjin, China, el pasado 18 de julio.

En 2021, obtuvo oro absoluto en la XXXI Olimpiada Estatal de Química, que le permitió ser parte de la delegación que representó a Veracruz en la XXXI Olimpiada Nacional de Química, celebrada el mismo año, donde ganó la medalla de plata.

Con este último resultado, se convirtió en preseleccionado; sin embargo, para asegurar un lugar de los cuatro disponibles dentro de la delegación mexicana, debió realizar un año de entrenamientos y tres evaluaciones exhaustivas, que gracias a su dedicación y disciplina, logró conseguirlo.

El esfuerzo y compromiso mostrado por el alumno del COBAEV 18, han sido factores claves para tener un papel destacado en competencias estatales, nacionales e internacionales, como lo es este tercer lugar en la 54 Olimpiada Internacional de Química, que le brindó la posibilidad de colgarse una merecida medalla de bronce.

Durante su preparación para participar en estas competencias, contó con el apoyo de su asesor, el ingeniero Abel Granados López, quien también es Subdirector Académico del plantel 18 Coatzacoalcos.

*¡Elvis Alejandro, tus resultados nos llenan de orgullo!*

**#COBAEVmeLlenaDeOrgullo**